

学校教育目標「豊かな心を育み、自ら学び、たくましく生きる子どもの育成」

学校だより 夏休み号
高尾の子
<http://www.ed.city.niimi.okayama.jp/takao-es/>

たくましい子
かしこい子
おもいやりのある子

高尾小学校
R1.7.18発行

岡山県学力・学習状況調査結果

4月18日（木）に行われました、岡山県学力・学習状況調査の結果が返ってきました。概要のみ簡単にお知らせいたします。（経年で調査をしています。）

3年生	国語科	令和元年度	県平均を下回っています。
	算数科	令和元年度	県平均を上回っています。
4年生	国語科	平成30年度	県平均を下回っています。
		令和元年度	県平均を下回っています。
	算数科	平成30年度	県平均を下回っています。
		令和元年度	県平均をわずかに上回っています。
5年生	国語科	平成29年度	県平均を下回っています。
		平成30年度	県平均をわずかに下回っています。
		令和元年度	県平均を大きく上回っています。
	算数科	平成29年度	県平均をわずかに上回っています。
		平成30年度	県平均をわずかに下回っています。
		令和元年度	県平均を大きく上回っています。

昨年度からの伸びが感じられます。平均以上の出現率も66%と昨年度の57%を大きく上回っています（6年生は全国学テなので入っていません）。学校や先生方の取組が功を奏していると言えます。また、ご家庭の学習に対するご理解ご協力も大きな力になっています。感謝いたします。今後も自身の伸びを感じられる授業展開や工夫をしていきたいと思ひます。ご協力、よろしくお願いいたします。

夏休みのくらしについて

7月20日（土）から子どもたちが楽しみにしている夏休みです。夏休みは40日弱のたいへん長い連続した休みになります。主体的に何に取り組むか、規則正しい生活ができるか、自分自身の責任で夏休みががらりと変わります。どうか、終わってからため息をつくような休みにならないよう、保護者の皆様も目を光らせていただければ幸いです。

校長 田邊 眞

学校の教育活動紹介!

くろかみ交流

6月28日（金）6校時、1、2年生と介護老人保健施設『くろかみ』の入所者の方との交流活動がありました。1、2年生はこの日のために、たくさん考えて準備を進めてきました。最初に運動会で発表したダンス「男の勲章」や「パブリカ」を披露しました。その後音読、グループに分かれてのゲーム、プレゼント渡しと児童が主体的に活動し、とても温かい会になりました。利用者の皆様も大変喜んでくださり、楽しいひとときを過ごすことができました。子供たちは知らず知らずのうちに人の役に立っているということに気づいていないと思います。これからも交流を続け、おじいさんやおばあさんの笑顔が見たいから活動をしたい、という気持ちが育ってくれれば嬉しいです。



参観日、救急法講習会

1日（月）、1学期最後の参観日を行いました。まず、1年生は親子給食です。1年生はおうちの人と一緒に給食を食べられるということで、ずいぶん楽しみにしていました。5校時目終了後、PTA研修部主催の『救急法講習会』を行いました。新見消防署から3名の講師の方に来校していただき、最新の心肺蘇生法についてご指導いただきました。活用することが無いように祈っています。その後、各学年に分かれての学級懇談を行いました。5年生は海事研修、6年生は修学旅行の説明をさせていただきました。それぞれ大きな行事ですので、準備をお願いいたします。さらに、事業部会、幹部会と会議が続きました。みなさん、本当にお疲れ様でした。学校運営協議会委員の皆様、保護者の皆様、お忙しい中、ご来校いただき、ありがとうございました。



親子給食



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



救急法講習会

1. 2年生川遊び

7月4日(木)、1、2年生が公民館近くの明智川に川遊びに行きました。生活科の学習の一環で行いました。1年生は楽しいことや思い出になることをした後、絵日記にまとめる学習に繋がります。2年生は川の生き物を採取し、飼育をしてまとめていきます。意義はそれぞれありますが、どちらかという川遊びを楽しむ活動になったようで、自然に親しむことができましたようです。



ちょボラ出前講座

7月8日(月)、毎年恒例の「ちょボラ出前講座」が開催されました。新見市社会福祉協議会主催で、小学生のうちから少しでも「ボランティア」に興味をもってもらいたい、ということから行われています。

今年は、「ちょボラ」の説明の後、新見市手話サークル『レインボーの会』の皆様4名と、高梁市からわざわざ聴覚に障がいをもたれている方に来校していただきました。最初に手話の説明を受けました。その後、グループに分かれ、自分の名前の手話での表し方を教えていただきました。それを全員の前で発表しました。聴覚障がいをもたれている方は、その手話を見ながら、「あー〇〇さんね。」ときちんと読み取ってくださっていました。最後に手話での歌「虹」をみんなで歌いました。

4年生から6年生は、夏休みに「ちょボラノート」に取り組んでもらいます。大きなボランティアでなくてもいいので、長い夏休みに少しのボランティアをして、ノートに記してほしいと思いました。



シャボン玉体験

7月10日(水)、1、2年生は、新見木のおもちゃの会の代表等をされている、「たーちゃん」こと藤本忠男先生をお迎えして、シャボン玉体験をしました。藤本先生の計らいで、シャボン玉だけではなく、「木のジャングルジム」を持ってきてくださいました。子供たちは早速ヘルメットをかぶり、大工さんのように組み立て始めました。低学年なので教えてもらいながら組み立てました。悪戦苦闘しながら、とても立派なジャングルジムができました。その後、本来の目的のシャボン玉やスライム作りをしました。とても楽しい時間でした。



小林さんによる習字教室

7月9日(火)から3回に渡り、保護者の小林和美さんによる毛筆習字教室が行われました。この時期は山陽新聞社主催児童生徒書道展があります。1、2年生の希望者と3年生以上全員が出品します。毎年この時期に合わせて来ていただいています。手本も名前入りで準備をさせていただきますし、教えていただいた後は本当に字が変わります。いつもありがたく感じています。8月に審査会がありますが、一人でも多くの入賞者が出ることを期待しています。



お知らせ等

- 7月9日(火)、の役員会にて、5年生、海事研修の経費補助を承認いただきました。最後の3泊4日の研修経費の足りない部分を、PTA会費の児童活動助成費の行事助成費から補助させていただきます。金額的には1万円から2万円の間になると思います。ご了承ください。

8月		9月	
25日(日)	PTA奉仕作業・資源回収 PTA懇親会	11日(水)	起震車体験
26日(月)	第2学期始業式 発育測定 視力検査 13:30下校 下校指導(通学路点検)	16日(月)	敬老の日 4年敬老会出席
27日(火)	15:00下校	17日(火)	学校集金日 SC来校 図書事務来校
28日(水)	委員会	18日(水)	てらこやたかお 職員会議
29日(木)	校内水泳記録会 着衣水泳	19日(木)	移動図書館車来校 家庭読書週間(~25日)
2日(月)	全校朝礼 行事前検診(5、6年)	20日(金)	参観日 学級懇談 15:35下校 PTA第3回事業部会 第3回学校運営協議会
3日(火)	図書事務来校	23日(月)	秋分の日
4日(水)	クラブ 安全点検	24日(火)	交通指導
5日(木)	芸術鑑賞会ワークショップ	25日(水)	交通指導 校内授業研究会 14:40下校
6日(金)	たばこからの健康影響普及講座(6年)	26日(木)	交通指導 1、2年生交通教室 新見公立大学保健室実習
9日(月)	全校朝礼 代表委員会	27日(金)	交通指導 冒険遠足
10日(火)	交通指導 海事研修(~13日)	30日(月)	交通指導 新見公立大学保健室実習